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ATA Nº 07/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA

Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às oito horas e cinquenta
e cinco minutos, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Executiva dos Conselhos,
sito  à  Rua  Theófilo  A.  Loiola,  264,  Bairro  Sambugaro,  nesta  cidade,  os  conselheiros
membros do COMSEA, conforme lista de presença, tendo como pauta: 1) Plano Municipal
de Segurança Alimentar. Estiveram presentes os conselheiros: Fabiani Eloize Michelon,
Maria Salete Michelon, Ana Claudia Almeida Ferreira, Ademar Gustmann e Marcos Jamil
Auache.  Participante:  Aline  Talita  Pilati,  representando  a  Secretaria  Executiva  dos
Conselhos. Ademar, Presidente do COMSEA, inicia a reunião, dá boas vindas a todos e
fala  sobre  o  II  Seminário  Internacional  "Estratégias  de  Valorização  de  Produtores
Agroalimentares:  mercados  que  transformam  a  realidade",  que  está  sendo  realizado
online  nos dias  dezoito  e dezenove de novembro,  para  os  interessados.  O evento  é
gratuito e as palestras estarão disponíveis no canal  da Embrapa no Youtube.  Marcos
comenta que hoje deu-se início a Feira de Produtos Orgânicos e Artesanais no bairro
Bortot, que acontecerá todas as quintas-feiras das dezesseis horas às dezenove horas.
Ana comenta sobre o início da distribuição de produtos oriundos do PAA – Programa de
Aquisição  de  Alimentos  nos  CRAS  –  Centro  de  Referência  de  Assistência  Social  –
Carolina Ferrari Amadori e Paulina Bonlume Andreata, e que inúmeras famílias já estão
sendo beneficiadas.  Também comenta  sobre  a  necessidade de cobrar  as  Secretarias
sobre as metas do Plano Municipal  de Segurança Alimentar,  pois  o mesmo deve ser
renovado  no  próximo  ano.  Ofícios  foram  encaminhados  na  data  de  hoje  para  as
Secretarias da Saúde, Educação, Assistência Social, Agricultura e Meio Ambiente, para
verificar quais metas do Plano foram cumpridas até o presente momento. Tal resposta
deverá acontecer até a data limite de trinta de novembro, para que possam ser avaliadas
na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente reunião, e, para
constar, eu, Aline Talita Pilati, lavro a presente ata que segue anexa à lista de presença
assinada por mim e por todos os presentes.


